



Société des Hispanistes Français de l'Enseignement Supérieur

[http:// www.hispanistes.org](http://www.hispanistes.org)

Présidents (1962-1981)

† Marcel BATAILLON

† Noël SALOMON

† Henry BONNEVILLE

Présidents d'Honneur

Augustin REDONDO

Jean-François BOTREL

Nadine LY

Michel MONER

Jean-Pierre CLEMENT

Jacques SOUBEYROUX

Le Président

Paris, le 1er février 2008

M. Jean-Michel BLANQUER
Recteur de l'Académie de Créteil
4 rue Georges-Enesco
94010 CRÉTEIL CEDEX

Georges MARTIN
Université Paris IV
Président

Maria-Graciela BESSE
Université Paris IV
Vice-présidente

Françoise MOULIN CIVIL
Université de Cergy-Pontoise
Vice-présidente

Jean-Claude RABATÉ
Université Paris III
Vice-président

Eliseo TRENC
Université de Reims
Vice-président

Marie-Hélène SOUBEYROUX
Université Lyon II
Secrétaire générale

Ghislaine FOURNÈS
Université de Bordeaux III
Tresorière

Sylvie IMPARATO-PRIEUR
Université Montpellier III
Tresorière adjointe

Paricia ROCHWERT-ZUILI
Université Paris XIII
Secrétaire

Claudie TERRASSON
Université Lille III
Secrétaire

Isabelle TAUZIN
Université de Bordeaux III
Secrétaire

Objet : Situation des 6^e bi-langues anglais-espagnol dans l'Académie de Créteil

Monsieur le Recteur,

L'attention de la Société des Hispanistes français de l'Enseignement supérieur a été attirée sur la suppression annoncée de plusieurs classes de 6^e bi-langues dans votre académie, notamment au collège Albert Camus de Meaux, mais aussi dans des établissements de Nanteuil-lès-Meaux et de Crégny-les-Meaux.

D'après nos informations, ces suppressions vont à l'encontre de la demande effective en enseignement d'espagnol.

Au nom de la défense du multiculturalisme et du multilinguisme en Europe, au nom de la liberté de choix des familles en ce qui concerne l'apprentissage en langues de leurs enfants, au nom enfin de la seconde langue la plus parlée parmi les langues européennes, la SHF proteste contre ces suppressions et vous demande de les suspendre.

C'est avec la plus grande attention que notre société, qui tiendra informée l'ambassade d'Espagne, suivra ce dossier préoccupant.

Veuillez agréer, Monsieur le Recteur Chancelier, l'expression de ma considération distinguée.

Georges MARTIN

Université Paris-Sorbonne, Institut d'études hispaniques, 31 rue Gay-Lussac, 75005 PARIS
Tél. 0478379260 Courriel : georges.martin 20 @ libertysurf.fr